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O prefeito do Rio de Janeiro, 
Marcelo Crivella, anunciou 
ontem os detalhes da festa de 
Réveillon na Praia de Copa-
cabana. Uma das novidades 
é que haverá quatro palcos: o 
principal, em frente ao Hotel 
Belmond Copacabana Pala-
ce; e outros três, em pontos 
estratégicos, na altura da Rua 
Anchieta, no Leme; na altura 
da Rua Hilário de Gouveia; e 
entre as ruas Bolívar e Barão 
de Ipanema. A maior festa da 
virada do ano no mundo estará 
ainda mais grandiosa, com ex-
pectativa de superar o recorde 
de 2,8 milhões de pessoas, ob-
tido na chegada de 2019.

“Essa ideia de mais três 
palcos em Copacabana não 
só privilegia o trânsito, mas 
também dá espaços à canção 
gospel, que é na nossa cidade 
o primeiro lugar disparado 
nas rádios. Essa música, pela 
primeira vez, terá palco espe-
cial para ela. Pela primeira vez, 
também, teremos o réveillon 
transmitido ao vivo nas redes 
sociais da Prefeitura. Estamos 

falando de uma festa de mais 
de R$ 10 milhões, e queria 
agradecer muito a todos os 
nossos patrocinadores. O ré-
veillon do Rio é fantástico e se 
espalha pelo mundo. Quem 
vem sempre volta, as pesquisas 
com turistas comprovam isso”, 
disse Crivella, na apresentação 
da festa, no Hotel Fairmont, 
em Copacabana.

O tema da festa, “Amor a 
Cada Vista”, remete à beleza na-
tural e arquitetônica da Cidade 
Maravilhosa, que em 2020 se 
torna também a primeira Ca-
pital Mundial da Arquitetura, 
título concedido pela Unesco 
e pela União Internacional dos 
Arquitetos (UIA). A proposta é 
que o turista fotografe e filme 
as deslumbrantes paisagens 
e construções cariocas e as 
divulguem nas redes sociais, 
com a hashtag #vemprorio.

“Não há festa no mundo 
que reúna três milhões de 
pessoas, como na Praia de Co-
pacabana. Estamos trabalhan-
do para superar os números 
de 2019, e vamos conseguir. 

Queima de fogos terá 14 minutos 
de duração com trilha sonora 

Réveillon de 
Copacabana 
terá quatro 
palcos

Gabriel Monteiro/Prefeitura do Rio

A expectativa é que a festa para a chegada de 2020 ultrapasse a marca de 2,8 milhões de pessoas

Podem esperar por uma festa 
grandiosa, que vai reverberar 
mundo afora”, destacou o presi-
dente da Riotur, Marcelo Alves.

Show pirotécnico e trilha so-
nora – A tradicional queima de 
fogos, com produção da Vision 
Show, terá 14 minutos de dura-
ção. O espetáculo pirotécnico 
contará com trilha sonora 
sincronizada, desenvolvida 
especialmente pelo músico 
Daniel Lopes, e começará pon-
tualmente à meia-noite. Serão 
10 balsas, com 16,9 toneladas 
de fogos com bombas de alto, 
médio e de baixo calibre e, 
claro, artefatos inéditos.

O público pode se preparar 
para novidades nas cores, na 
diversidade de bombas e na 
trilha sonora. A estrutura da 
festa contará ainda com sete 
telões para o público acom-
panhar os shows, 16 torres de 
comunicação com sonoriza-
ção, 800 banheiros químicos, 
4 postos médicos e 30 torres 
da Polícia Militar.

Criado por Abel Gomes, 
VP de criação e sócio da SR-
COM, o palco tem 48 metros 
de largura e 16 metros de 
altura, três telões de LED e 
iluminação especial.

Palco principal terá também 
abertura oficial do carnaval

A estrutura montada em 
frente ao hotel Belmond Co-
pacabana Palace será man-
tida para uma apresentação 
inédita do Bloco da Favorita, 
no dia 12 de janeiro de 2020. 
A apresentação abrirá as co-
memorações carnavalescas 
e contará com participações 
especiais de outros artistas, 
movimentando o turismo 
na cidade com a união das 
nossas duas maiores festivi-
dades. Vale ressaltar que tra-
ta-se de um show no palco 
principal do réveillon - e não 
será um bloco circulando 
pelas ruas de Copacabana, 
mantendo os megablocos 
apenas no Centro, como no 
carnaval de 2019.

Costa do Sol recebe 
repasses financeiros
O governador Wilson Witzel 
esteve ontem em três mu-
nicípios da Região Costa 
do Sol do Rio de Janeiro 
– Búzios, Arraial do Cabo e 
Cabo Frio – para oficializar 
os repasses financeiros do 
Governo do Estado para as 
áreas de saúde e educação.  

Witzel iniciou o dia na 
cidade de Búzios, onde en-
tregou três cheques simbó-
licos – para a área de saúde, 
o Estado destinou, aproxi-
madamente, R$ 9,2 milhões 
para que o município realize 
investimentos em equipa-
mentos hospitalares, remé-
dios, além dos programas de 
imunização e de vigilância 
sanitária. As demais áreas 
– educação e infraestrutura 
– receberam, respectiva-
mente, os recursos de R$ 516 
mil (para a reforma da única 
unidade escolar da rede 

estadual, além da aquisição 
de equipamentos) e, em 
torno de, R$ 1,3 milhão para 
melhorias em infraestrutura 
da cidade.

Em Arraial do Cabo, o 
governador entregou 120 
títulos para regularização 
fundiária. A iniciativa, do 
Instituto de Terras e Carto-
grafia do Estado do Rio de 
Janeiro (Iterj) em conjunto 
com a Prefeitura, beneficiou 
moradores da comunidade 
Morro da Boa Vista, situa-
da no centro de Arraial do 
Cabo. Cinco mulheres, che-
fes de famílias, simboliza-
ram os contemplados.

“Desde 2009, o projeto 
estava parado e agora, gra-
ças ao Iterj e ao trabalho do 
governo, viabilizamos esses 
120 títulos”, declarou o se-
cretário das Cidades, Juarez 
Fialho.

Huap abre 
processo 
seletivo para 
temporários 
Na última segunda-feira (2), 
foi aberto edital do Processo 
Seletivo Público Simplificado 
para temporários atuarem no 
Hospital Universitário Antônio 
Pedro (Huap), no Centro de 
Niterói. O objetivo é atender 
à necessidade de interesse pú-
blico, por tempo determinado, 
para manutenção de serviços 
assistenciais no hospital. No 
total, são 55 vagas: uma para 
médico cardiologista; uma 
para clínico médico; uma para 
medicina intensiva; 21 para 
enfermeiro; e 31 para técnico 
de enfermagem. As inscrições 
vão de 03 a 15 de dezembro, 
pelo site da Ebserh.

A contratação é por meio 
da CLT para um prazo de 180 
dias (seis meses), podendo 
ser prorrogado pelo mesmo 
período. As remunerações 
variam de R$ 3.255,32 a R$ 
8.647,57. Os critérios de avalia-
ção e aprovação do processo 
seletivo vão ocorrer mediante 
avaliação curricular de títulos 
e experiência profissional. 
Cada tipo de título e/ou tem-
po de experiência tem uma 
pontuação, sendo que a clas-
sificação final será a somatória 
destes pontos. Segundo o 
cronograma do edital, a con-
vocação está prevista para o 
dia 17 de janeiro de 2020.

O Hospital Universitário 
Antonio Pedro (Huap/UFF) 
faz parte da Rede Hospitalar 
Ebserh desde abril de 2016. 
Vinculada ao Ministério da 
Educação (MEC), a Empresa 
Brasileira de Serviços Hospi-
talares (Ebserh) foi criada em 
2011 e, atualmente, adminis-
tra 40 hospitais universitários 
federais, apoiando e impul-
sionando suas atividades 
por meio de uma gestão de 
excelência.

Com isso, a Rede Hospi-
talar Ebserh atua de forma 
complementar ao SUS, não 
sendo responsável pela tota-
lidade dos atendimentos de 
saúde do país.

Município renovou frota de viaturas cedidas à PM para policiamento

Prefeitura amplia Proeis e 
aumenta mais 100 policiais

A Prefeitura de Niterói vai 
ampliar o convênio do Pro-
grama Estadual de Integra-
ção de Segurança (Proeis). 
Com isso, o número de vagas 
disponíveis para que poli-
ciais militares trabalhem na 
cidade nos dias de folga, re-
forçando a segurança, subirá 
de 300 para 400. O anúncio 
foi feito pelo prefeito Rodri-
go Neves nesta terça-feira 
(03) durante solenidade de 
entrega de 10 novas viaturas 
para uso dos policiais do 
programa, no pátio de 12º 
Batalhão da Polícia Militar, 
no Centro. Em Niterói, o 
Proeis é custeado integral-
mente pela prefeitura.

“Esses novos policiais e 
essas viaturas reforçam o 
policiamento nas ruas, prin-
cipalmente nesse período de 
compras de Natal. Isso per-
mite que o 12º Batalhão, com 
seu efetivo regular e perma-
nente, amplie e reforce o 

policiamento onde o Proeis 
e o Niterói Presente ainda 
não chegaram. Eu acredito 
que esse trabalho integrado 
das forças de segurança 
com a Prefeitura de Niterói 
tem dado resultados muito 
positivos”, disse o prefeito 
Rodrigo Neves.

O prefeito também des-
tacou o trabalho dos agen-
tes do Niterói Presente e 
da Guarda Municipal e os 
investimentos da prefeitura 
em ferramentas como o cer-
camento eletrônico total e o 
monitoramento a partir do 
Centro Integrado de Segu-
rança Pública (Cisp) como os 
responsáveis pela queda nos 
índices de criminalidade na 
cidade de Niterói apurados 
pelo Instituto de Segurança 
Pública (ISP).

O comandante do 12º Ba-
talhão, coronel Sylvio Guerra, 
disse que as novas viaturas 
vão ajudar no policiamento, 

melhorando ainda mais a 
segurança em Niterói.

Participaram da solenida-
de os secretários municipais 
Gilson Chagas (Gabinete de 
Gestão Integrada), Paulo Hen-
rique Moraes (Seop), Giovan-
na Victer (Fazenda), Axel Grael 
(Seplag), Luiz Carlos Gallo 
(Esportes) e Miguel Vitoriano 
(Participação Social); e o pre-
sidente da Câmara Municipal 
de Niterói, vereador Milton 
Cal, entre outras autoridades.  

 
Novas viaturas – Além de 
ampliar o convênio do Proeis, 
a Prefeitura de Niterói iniciou 
a substituição dos carros usa-
dos pelo Proeis, cedidos pela 
prefeitura no ano passado. 
Nesta terça-feira, 10 das 15 
viaturas foram substituídas 
por carros novos entregues 
pela prefeitura. Nos próxi-
mos dias, as outras 5 viaturas 
também serão trocadas por 
veículos novos.

Luciana Carneiro / Prefeitura de Niterói

O prefeito Rodrigo Neves destacou o comprometimento dos policiais militares no patrulhamento pela cidade

Niterói: integração 
segue apenas no papel 

Passageiros que utilizam ônibus 
e barcas relatam não estar con-
seguindo adquirir o desconto 
de R$ 4 na integração entre os 
meios de transporte. O bene-
fício, segundo a Prefeitura de 
Niterói, seria implementado no 
mês de dezembro.

“Usei o Bilhete Único na 
segunda-feira, primeiro dia 
útil de dezembro, e não houve 
desconto, as tarifas foram debi-
tadas nos valor normal. Dezem-
bro começou e o benefício não 
chegou”, disse uma passageira.

O desconto faz parte do 
Plano Municipal de Mobilida-
de Urbana Sustentável e tem o 
objetivo de incentivar o uso do 
transporte público em Niterói. 
Conforme anunciado, o pas-
sageiro que pegar um ônibus 
municipal (R$ 4,05) e depois 

a barca (R$ 6,30) poderá pagar 
R$ 6,35 pela viagem nos dois 
modais, ao invés dos R$ 10,35, 
gerando um desconto de R$ 4.

A prefeitura assegurou, 
ainda, que o benefício tam-
bém seria dado para quem 
fizesse a integração do ônibus 
municipal com o catamarã de 
Charitas, linha seletiva em que 
o Bilhete Único não é aceito. 
De R$ 21,65 (R$ 4,05 do ôni-
bus municipal mais R$ 17,60 
do catamarã), o passageiro 
desembolsará R$ 17,65.

Procurada, a Prefeitura 
de Niterói informou que a 
integração começará a valer 
a partir de dezembro. Antes, 
a Câmara Municipal terá 
votar o projeto que institui o 
desconto, já que é a prefeitura 
que vai subsidiar o descon-
to. Só então será divulgado 
quando o benefício entra em 
vigor.

Isabelle Villas Boas
isabelle.villasboas@ofluminense.com.br

Árvore da Lagoa no dia 14
O Governo do Estado do 
Rio de Janeiro e a Light 
vão trazer de volta à Lagoa 
Rodrigo de Freitas a Árvore 
de Natal Rio Light. O maior 
símbolo do Natal carioca, 
que funcionará do dia 14 de 
dezembro a 6 de janeiro de 
2020, conta com o apoio da 
Lei de Incentivo à Cultura, 
da Secretaria de Cultura 
e Economia Criativa. Dos 
R$ 13,6 milhões de inves-
timento, R$ 11 milhões fo-
ram viabilizados pela Light 
por meio do instrumento 
de fomento. O governador 
Wilson Witzel e o vice-go-
vernador Cláudio Castro 
participaram, ontem, do 
evento de divulgação da 

estrutura, que tem 70 me-
tros de altura e 900 mil 
lâmpadas de LED.

“O estado do Rio tem 
muito a oferecer em termos 
de turismo. Esperamos 
que esta árvore de Natal 
se acenda anualmente e 
toque os corações das fa-
mílias de cariocas, flumi-
nenses e visitantes”, disse 
o governador.

Montada sobre 11 flu-
tuadores, a árvore contará 
com um espetáculo de 
luzes e fogos no dia de sua 
inauguração.

“Serão quase um milhão 
de turistas ao longo do mês 
de dezembro. Esta visibili-
dade é importante para o 

estado do Rio de Janeiro. 
Só no ano passado, a árvore 
gerou um retorno para a 
economia fluminense de 
aproximadamente 190 mi-
lhões”, ressaltou o secretá-
rio de Cultura e Economia 
Criativa, Ruan Lira.

No ano passado, a Árvo-
re de Natal da Lagoa gerou 
4 mil empregos, 56% deles 
diretos. A expectativa é que 
400 mil pessoas confiram 
de perto a estrutura.

“A Árvore de Natal Rio 
Light é nosso presente de 
final de ano para cariocas 
e fluminenses”, afirmou a 
presidente da distribuido-
ra de energia elétrica, Ana 
Maria Veloso.


